
COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DE MUNICIPALIZAÇÃO E 
CONSÓRCIOS 

LOCAL – SALA BUSINESS HOTEL NIKKO 

DATA: 22-06-2010 

HORÁRIO: 8:00 AS 12:00 

Presentes: 

Janine Trompczynski – SESA 

Mauro Campiolo – COSEMS 

Elizabeth Bueno Candido – Central dos Movimentos Populares 

Cléia Maria Conrado – SESA 

Maria do Carmo Genero Borba – SindSaúde 

Prentici Rosa da Silva – SindSaúde 

Wilson de Souza Silveira – FETAEP 

Jose Carlos Nogueira – SindSaúde 

Elivani Maria Sarri - FESSMUC 

José Carlos Leite - falta justificada. 

Tatiana Gomara Neves – falta justificada. 

Ana Vivian Bronemann Miner – falta justificada 

Assunto: 

Ofício nº 258/SEAUD/PR do Município de Apucarana. 

Encaminhar ofícios ao Conselho Municipal de Saúde de Apucarana e à 16ª 
Regional de Saúde solicitando informações sobre o cumprimento das 
recomendações listadas no relatório da auditoria nº 9438. 

 

Ofício nº 267/SEAUD/PR 

Encaminhar ofício à 16ª Regional de Saúde solicitando informações sobre o 
cumprimento das recomendações listadas no relatório da auditoria nº 9439. 

 

 



Ofício nº 273 SEAUD/PR 

Encaminhar ofícios ao Conselho Municipal de Saúde de Mauá da Serra e à 16ª 
Regional de Saúde solicitando informações sobre o cumprimento das 
recomendações listadas no relatório da auditoria nº 9443. 

 

Ofício nº 281/SEAUD/PR 

Encaminhar ofício à 16ª Regional de Saúde solicitando informações sobre o 
cumprimento das recomendações listadas no relatório da auditoria nº 9444 em 
Arapongas. 

 

Ofício nº 288/SEAUD/PR 

Encaminhar ofício à 16ª Regional de Saúde solicitando informações sobre o 
cumprimento das recomendações listadas no relatório da auditoria nº 9446, 
Jandaia do Sul. 

 

Programação Anual de Saúde/Paraná/2010 

A Comissão após rápida análise, solicita esclarecimento da SESA ao Conselho 
Estadual, sobre abertura de licitação para construção do Hospital Regional de 
Quedas do Iguaçu, pois não foi objeto de debate do CES/PR, em nenhum 
momento, pg 16. 

 

Esclarecimento sobre a citação da página 19, sobre “conselheiros municipais” 
dos municípios prioritários. Quais são eles? 

 

A Comissão solicita que envie ofício, convidando o Presidente do Consórcio 
Intermunicipal de Saúde da Região Metropolitana, para que apresente o 
andamento das negociações e constituição do Consórcio. 

 


